

Publié le 07/09/2016 à 03:54

L'APEAJ soutient la Moto'colo



La « Moto'colo » pour grandir ! / DDM, C.T



Depuis 2008, l'association Sport's Vert de **Cierp-Gaud** utilise le centre d'hébergement à Eup de l'APEAJ (Association pour l'éducation et l'apprentissage des Jeunes) pour l'organisation de ses colonies de vacances «Moto'Colo au Pays de l'Ours». Cette année encore, moyennant un tarif de location adapté, l'APEAJ met à disposition de l'association cierpoise ses terrains et locaux pour un campement confortable qui accueille chaque semaine des enfants de 7 à 13 ans. La raison de cette solidarité et de cette confiance renouvelée est le projet éducatif de Sport's Vert qui, d'une part vise la rencontre, la découverte et l'épanouissement des enfants, et d'autre part, favorise l'insertion professionnelle des plus grands par la mise en situation de jeunes encadrants. Six salariés sont présents sur le site durant tout l'été. En matière de rencontres, formule «auberge espagnole», Sport's Vert-U CPA-APEAJ aura accueilli des Américains, des Belges, des Espagnols, des Grecs et des Français. Si la moto-trial favorise l'apprentissage des langues, elle permet aussi l'accès à de nouvelles habiletés et à une bonne connaissance de la sécurité sur 2 roues ! Des photos de séjours sont à voir sur le site : www.chez.com/sportvert.